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第 2351 回例会 6 月 1 日（木） 

於・小林楼 PM 0：30～ 

○ 点鍾 

○ 幹事報告               土子幹事 

○ 会長の時間             田山会長 

今日は次年度に向けての４月地区研修・協議会参加

の報告です。よろしくお願いいたします、本日は第２分

区の横須賀ガバナー補佐様がお見えになられています

特に今年度は大洗ロータリークラブ創立５０周年記念

式典があり 横須賀ガバナー補佐様には大変お世話に

なり有難うございました。これからもよろしくお願い

申しあげます。 

〇 地区研修･協議会報告 

・次期幹事              飛田 幸男 

先ほどの理事会で 2 名の退会報告がありました。次年

度は 15 名のスターとなります。従って次年度も貧窮

予算の 1 年間となり、会員皆様の協力をよろしくお願

いします。地区分担金は昨年と同額ですがレートは

＄130 円から 7 月には 140 円になりそうです。 

・次期管理運営委員長        加部東 孝弘 

令和５年４月２３日開催 地区大会報告   

開催場所：水戸プラザホテル 

 

○当日の感

想 

・会場が近く

て良かった 

・お弁当が豪

華だった 

・コロナ後、

初めての大

きな集まり

だった 

・目新しい情

報は無いよ

うに感じた 

○総会 気になったワード 

・約６００人が参加（三分の一） 

・ポリオ無くなっていない⇒拡大 

・インドは勢いがある 

・水戸市民会館で１１月地区大会 

４月２３日現在１８７０名、当初より５０名増えた 

・２８２０地区の女性会員は９％ 

日本全体は７．６１％ 

・５５クラブのうち１７クラブで女性が在籍しない 

・若い会員が増えている 

○クラブ運営のお話 

①こういうクラブになりたいと「ビジョン」を描く 

 その実現に向けて目標をたてる 

 PDCA サイクルを回す 
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 「戦略計画」を立てる 

 満足度の高いクラブは「ある」 

 アンケートの実施、意見を取り入れる 

②ロータリークラブ・セントラルの活用 

 データの宝庫である 

③定款細則の見直しも大事 

○会員増強のお話 

①クラブの現状を評価する 

・社会の視点から、クラブの認知度・イメージ 

②クラブのビジョンを描く 

・こうありあたい姿⇒そのためには 

・クラブの強み、得意、逆に弱み 

・地域に知ってもらいたい⇒クラブの活動 

③入会の魅力を高める 

・候補者見つける⇒アプローチ（入会のメリット）⇒制

度の再検討 

・会員増強は全員の責務 

 皆でやる、決して人任せにしない、一部の人に頼らな

い 

④会員の積極参加を促す 

・退会の理由⇒仕事の事情・個人的事情 

・１～２年での退会が多い 

⑤地区の会員増強 

・コロナの３年間で減った⇒増えてきた 

・５０名以下のクラブは純増１名 

・２５～２６年度に２０００名回復 

・女性１５％ 

○公共イメージと認知度向上について 

社会の認知度⇒茨城新聞（情報発信途切れないように） 

ロータリークラブとは世界で１２０万人で日本には８

万４千人いる⇒社会の認知度ほとんど知らない 

ガバナー月信を毎月見ていますか？ 

マイロータリーの登録はしていますか？地区の目標は

７０％だが現在は６２．１９％ 

マイロータリーにはブランドリソースがあります 

次期青少年奉仕委員長  小沼洋道 

青少年奉仕の分科会に参加致しました。何分、勉強

不足で話題について行けなかったのですが、一つだけ

印象に残ったことを報告致します。 

学生のうちからロータリー活動をしている方々がいる

ということです。彼らも会員不足に悩まされていると

のことでしたが、在籍している方々はかなり意識が高

く、ゆくゆく将来的にロータリークラブに入ってくれ

れば、とても良い戦力になると感じました。 

若い彼らの活動を支え、ロータリー入会の間口を少し

広げてあげれば、クラブの発展にもつながるのではな

いかと思います。 

・次期米山記念奨学会委員長    田山 勝造 

地区研修・協議会報告です、本会議出席の後各分科会

に移り第６グループ米山記念奨学会委員会にて勉強し

てきました、米山記念奨学会への寄付のお願いです、米

山記念奨学会活動報告がありました、又ロータリーの

危機管理について、ロータリーでのセクシャルハラス

メントについての話が有りました。 

・次期会長        小野瀬勝義 次回掲載 

・次期青少年奉仕委員長  小沼洋道  次回掲載 

  

 

 

 

第 2352 回例会 6 月 8 日（木） 

於・かま家 PM 6：00～ 

○ 点鍾 

○ 幹事報告               土子幹事 

○ 会長の時間             田山会長 

〇 卓話(イニシエーションスピーチ) 飯塚 重 会員 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会報委員会    飛田 幸男  土子 吉久    

 

次 回 例 会 

第 2354回例会 於：かま家 

6月 22日(木) PM 6：00 

会長･幹事慰労会 

前 回 の 例 会 報 告 

6月は 

ロータリー親睦活動月間です 


